

29 de mayo de 2008

# Comunicado contra la privatización de la educación en Madrid

Durante el mes de mayo hemos podido vivir la primera consecuencia del intento de privatización por parte de la Comunidad de Madrid de la enseñanza pública que ha consistido en sendas huelgas durante los días 7 y 21 con un alto índice de participación por parte del profesorado.

Aunque ya existía un malestar general desde hace un tiempo, el origen de la huelga se sitúa en la localidad madrileña de El Álamo donde el gobierno regional, después de varios meses de silencio y a la expectativa, publica una orden por la que se decreta el cierre del centro educativo Miguel Ángel Blanco, utilizando todas las artimañas legales que tenía a su alcance.

Esto es el reflejo y la punta del iceberg de la práctica que viene haciendo el gobierno regional, que consiste en asfixiar todo lo que no es de su interés con el fin de a posteriori lucrarse de ello.

El sindicato Unión Nacional de Trabajadores (UNT) condena la política de privatizaciones llevada a cabo por parte de las autoridades gubernamentales.

El sindicato Unión Nacional de Trabajadores (UNT) manifiesta que:

- Es inaceptable que la Comunidad Autónoma de Madrid se encuentre a la cola en lo que se refiere a gastos e inversiones para el desarrollo de la enseñanza.
- Es intolerable que la Comunidad Autónoma de Madrid promueva el desarrollo de la escuela concertada en detrimento de la pública.
- Es intolerable que la Comunidad Autónoma de Madrid disponga de los bienes públicos como un negocio lucrativo favoreciendo los intereses de varias empresas privadas.
- Es inadmisibles que la Comunidad Autónoma de Madrid se dedique a especular con los bienes públicos con el único objetivo de beneficiar a unos pocos.
- Es inaceptable las condiciones de trabajo que tienen que afrontar los cientos de profesionales del sector ya que el descenso en las partidas presupuestarias repercute en la media de profesores por alumno, que es alta y en la desaparición de especialistas sobre todo en las escuelas de educación infantil.



- Es inaceptable que los recursos materiales y técnicos con los que cuenta el sistema educativo regional no sea proporcional ni al número de alumnos matriculados ni a los tiempos en los que vivimos.
- Es inadmisibles que la educación privada sea ofrecida como la única vía de educación en valores ajenos a los contravalores que promueven los gobiernos nacionales y autonómicos en la educación pública, de forma que ésta aparezca como enfrentada a dichos valores en vez de acogerlos y ofrecerlos como sería necesario.

Por todo ello, el sindicato Unión Nacional de Trabajadores (UNT) solicita a la Comunidad Autónoma de Madrid el cese inmediato de este tipo de política donde priman los intereses de una minoría por encima de los de la mayoría y anima a sus militantes y simpatizantes para que se sumen a las protestas que se están llevando a cabo dentro de la región madrileña, aunque siempre con espíritu crítico y sin aceptar mensajes que confundan la defensa de lo público con la defensa de contravalores como los que en buena medida se quieren imponer a los niños con asignaturas como “Educación para la ciudadanía”.

Contra la privatización de los servicios públicos.

Contra la especulación de los bienes municipales.

Por una educación pública digna, de calidad, gratuita y con valores.

¡¡¡ Luchemos por ello!!!